
Consiglio Comunale INT 437 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: BONIFICA AREA VEGLIO

PREMESSO CHE

in data 03/06/2024 la sottoscritta consigliera ha presentato l'Interpellanza n.311 avente per oggetto
"COME PROCEDONO I LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE DELL'AREA VEGLIO?" con la quale
si chiedevano aggiornamenti sui lavori in corso;

RICHIAMATA

la  risposta  fornita  dell'Assessore  Rosatelli  durante  la  seduta  del  Consiglio  Comunale  in  data
03/07/2024;

RILEVATO CHE

alcuni cittadini residenti nei condomìni adiacenti al cantiere hanno comunicato alla sottoscritta che i
lavori sono ripresi ma al contempo avvertono una certa preoccupazione per le polveri che arrivano
dall'area cantiere;

INTERPELLA

il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:
• se i lavori di bonifica procedono come da progetto e cronoprogramma;
• con quale frequenza Spresal e/o Arpa stanno monitorando il cantiere e le operazioni di bonifica e

se hanno segnalato problematiche o criticità che potrebbero influire sulla salute dei cittadini.

Torino, 06/09/2024 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Valentina Sganga
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